

## Peringati 20 Tahun Alumni AKABRI 2001, Polres Pekalongan Terjunkan Petugas Vaksin Sisir Para Pedagang

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.OPINIPUBLIK.ID](http://PEKALONGAN.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 5, 2021 - 11:39



Pekalongan – Dalam rangka 20 tahun Pengabdian untuk Negeri , AKABRI 2021 menyelenggarakan gerai vaksinasi dan melakukan Baksos (Bakti Sosial) ditengah kegiatan Car Free Day di Komplek Alun-Alun Kajen Kab. Pekalongan, Minggu (5/12/2021).

Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H., yang juga merupakan AKABRI 2001, mengatakan bahwa kegiatan ini adalah merupakan kepedulian kami terhadap masyarakat, dalam masa pandemi Covid-19 , hal ini juga sebagai peringatan 20 tahun AKABRI 2001 mengabdikan kepada Negeri.

“Dalam percepatan Vaksinasi massal Nasional menuju Indonesia sehat, Polres Pekalongan bersama unsur terkait menyelenggarakan Gerai Vaksin untuk percepatan Vaksinasi khususnya di Kabupaten Pekalongan. Dalam kegiatan tersebut pihaknya juga melaksanakan Baksos dengan menyerahkan Sembako

kepada masyarakat yang tidak mampu. Semoga apa yang kami perbuat bisa menjadi ladang amal dan ibadah bagi kita semua," kata Kapolres Pekalongan.

Dikatakan AKBP Arief, selain mendirikan gerai vaksin berhadiah, sejumlah petugas vaksin (vaksinator) dari Sidokkes, Relawan, PMI dan Dinkes Kab. Pekalongan juga diterjunkan langsung kelapangan untuk mendatangi lapak pedagang kaki lima (PKL) yang tengah berjualan di Komplek Alun-Alun Kajen agar mau mengikuti vaksinasi.

"Kita berkeliling di Komplek Alun-Alun Kajen ini. Kemudian, kita mendatangi lapak pedagang kaki lima (PKL), di mana kita tanyakan sudah divaksin belum, yang belum divaksin kita vaksin di sini. Cara ini dinilai cukup efektif, Terlebih cara ini juga dapat menjangkau mereka yang kesulitan datang langsung ke gerai vaksinasi, ujar Kapolres.

Lebih lanjut dikatakan AKBP Arief bahwa kegiatan kali ini merupakan terobosan baru yang dilaksanakan jajarannya. Terobosan ini sebagaimana arahan Bapak Kapolri karena semakin banyak warga yang divaksin semakin cepat herd immunity terbentuk," jelasnya.

"Kami bersyukur meski melayani ratusan warga, semua berjalan lancar, tidak sampai terjadi kerumunan," ungkap Kapolres Pekalongan.